
                                  Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung  
                                 am 27.April 2007 im Burghof Oswald, Guntersblum 
 
Beginn;  20.00 Uhr                                           Ende: 22.15 Uhr 
 
Tagesordnungspunkte: 
 
1. Begrüßung 
2. Bericht des Vorstandes und des Kassiers zum zurückliegenden Jahr 
3. Bericht der Kassenprüfer 
4. Entlastung des Vorstandes 
5. Neuwahlen des Vorstandes 
6. Zukünftige Aktivitäten 
7. Anträge 
8. Verschiedenes 
 
Top 1: Begrüßung 
 
            Der 1. Vorsitzende Reiner Schmitt eröffnet die ordentliche Mitgliederversammlung und  
            begrüßt die anwesenden Mitglieder. Er stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß  
            erfolgt ist. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. Anwesen sind insgesamt 25 Mitglieder.  
            Es gibt keine Änderungswünsche zur Tagesordnung.  
   
            Zum Protokollführer der Mitgliederversammlung ernennt der 1. Sitzende Herrn Siegfried  
            Wengel 
 
Top 2:  a) Bericht des Vorstandes 
 
            Der 1. Vorsitzende berichtet über die Aktivitäten des vergangenen Geschäftsjahres  
 
            Im Jahre 2006 fanden folgende Aktivitäten statt: 
 
            -  Beteiligung an den Ferienspielen der Ortsgemeinde Guntersblum  
               hierzu erhielten wir Unterstützung von der Saalburg  
            - Ausstellung „Berühmte Guntersblumer, alte Ortsansichten und Wein als Kulturträger“ 
              vom 19. August bis 29. Oktober mit Gewinnspiel 
            - Ab 3. September zusätzlich die Ausstellung „Über- und unterirdische Gärten“ 
              passend zum dem Motto des Tages des offenen Denkmales 2006 
            -   9. Sept.  Weinbergsrundfahrt 
            - 24. Sept. Kinderveranstaltung „Kinder malen Küstner“  
            - 29. Okt. Preisverteilung „Kinder malen Küstner“  
            - Okt. Bizzler-Abend im Museum 
            - 7. Nov. Stammtisch im Museum mit Vortrag von Karin Holl – Vorstellung ihres  
              geplanten Buches über die Leininger Grafenfamilie 
            - ab 3 Dez.  Eröffnung der Krippenausstellung im Museum – Vorstellung und Verkauf  
              „Guntersblumer Blatt“ – die Geschichte der Ortsstraßen, Kutschfahrten, Preisverteilung  
             Gewinnspiel während der Ausstellung von August – Oktober  
 
          Im Jahre 2007 fanden bisher folgende Aktivitäten statt: 
 
           - 19. Jan. Rheinhessischer Mundartabend im Museum mit unseren Mitgliedern  
             Mechthild Allebrand und Horst Dehmel 
          - 23. Febr. Vortrag im Museum: Die Revolution auf dem Lande – Mainzer Jakobiner in  
            Rheinhessen  
            Eine Zeitreise mit Dr. Gunter Mahlerwein in das ausgehende 18. Jahrhundert  
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          - 30. März Vortrag im Museum: Die Revoluzzer vun Gunnersblum – Wie aus  
           Leiningschen Untertanen Bürger Frankreichs wurden „Oma Lisbeth“ alias Karin Holl  
           erzählt – dazu zeitgenössische Musik mit Gerlinde Weber am Klavier 
          - 20. April  Beginn der Arbeit zur Museumspädagogischen Begleitung durch Frau  
            Henrich  und Frau Hillesheim  
          
          Besondere Erwähnung findet noch die Unterstützung durch die  Arbeit der 1 – Euro-Jobber  
          im Museum Zur Zeit sind 6 1-Euro-Jobber im Museum tätig und unterstützen uns bei vielen  
          Arbeiten. Dies erfordert jedoch auch eine intensive Betreuung und Begleitung.  
 
          Außerdem bedankt sich der 1. Vorsitzende auch für die Unterstützung durch die  
          Ortsgemeinde Guntersblum im vergangenen Geschäftsjahr.  
 
          b) Bericht des Kassieres 
 
           Der Kassierer, Herr Wengel, trägt den Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2006 vor. Die  
           Konten weisen alle ein positives Guthaben aus. Sowohl auf der Einnahmen- als auch auf  
           der Ausgabenseite wurden die wesentlichsten Positionen erläutert. Der Kassenbericht ist  
           beim Kassierer einsehbar.  
 
           Der Verein hat zur Zeit 69 Mitglieder. Außerdem sind zur Zeit 7 benachbarte Vereine  
           Gastmitglieder sowie 2 Privatpersonen (Herr Otto Kraus und Frau Karin Holl).  
 
Top 3: Bericht der Kassenprüfer 
   
          Am 22. Januar 2007 haben Herr A. Hillesheim und H. Dieter Neumann die Kassenprüfung 
          durchgeführt. Sie bestätigen, dass die Kassenführung von Herrn Wengel für das Jahr 2006   
          einwandfrei und ohne Beanstandung ist.  
 
Top 4: Entlastung des Vorstandes  
 
            Nach dem Bericht des Kassenprüfers beantragt A. Hillesheim die Entlastung des  
            Vorstandes.  
 
           Ergebnis: Einstimmig bei Enthaltung des Vorstandes.  
 
Top 5: Neuwahlen 
 
            Die Mitglieder wurden darüber informiert, dass Frau Petra Reck, Herr Helmut Winkler  
            und Herr Wolfgang Wruck nicht mehr für Ihre Ämter kandidieren. Außerdem kandidiert  
            Herr Heinrich Weinerth nicht mehr als Beisitzer. Der Vorsitzende dankt allen für die  
            geleistete Arbeit.  
 
            Herr Volker Sonneck übernimmt die Wahlleitung zur Wahl des 1. Vorsitzenden  
            Die Wahlen finden per Akklamation statt . 
 
            Zum 1. Vorsitzenden wird einstimmig Herr Reiner Schmitt gewählt bei eigener  
                     Enthaltung 
            Zur 2. Vorsitzenden wird einstimmig Frau Ulrike Hillesheim gewählt bei eigener  
                       Enthaltung   
            Zum Kassierer wird Herr Siegfried Wengel gewählt bei eigener Enthaltung 
            Zum Archivar  in Verbindung mit der Homepage wird Herr Albert Hillesheim gewählt  
                     bei eigener Enthaltung  
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            Der Posten der Schriftführerin/Schriftführers  bleibt zur Zeit unbesetzt.  
 
            Zu neuen, gleichberechtigten Beisitzern im Vorstand werden einstimmig bei eigener  
            Enthaltung gewählt: Frank Frey, Helmut Metzger und Ingrid Wöller 
 
            Zu neuen Kassenprüfern werden einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt:  
            Dieter Neumann und Wolfgang Wruck  
 
            Der bisherige Kassenprüfer, Herr Albert Hillesheim konnte als Kassenprüfer nicht  
            mehr wiedergewählt werden. Auch hier dankt der Vorsitzende für die geleistete Arbeit.  
 
 
             Herr Winkler dankt dem 1. Vorsitzende für die im zurückliegenden Geschäftsjahr  
             geleistete Arbeit.  
 
 
       Top 6:  Zukünftige Aktivitäten  
 
                    Ab 13. Mai beginnt die nächste Ausstellung im Museum. Sie wird alte  
                    Handwerksberufe zeigen. Gleichzeitig findet im 1. Keller eine Bilderausstellung  
                    mit Bildern von Herrn Peter Nitschke statt. Sie zeigen Impressionen aus  
                    Guntersblum und Umgebung.  
 
                    Am Freitag, den 1. Juni ist eine Kabarettveranstaltung geplant. Hierfür wird  
                    erstmals für eine Veranstaltung im Museum Eintritt erhoben werden.  
 
                   Weiter soll der Gartenbereich soweit wie möglich neu gestaltet werden.  
 
                   Im Dezember ist wieder eine Weihnachtsausstellung geplant  
 
                   Ortsbürgermeister Klarner hat über den aktuellen Sachstand zum Museum/Kulturhaus  
                   berichtet.  
 
                   In Vorbereitung ist ein Buch zum 100 – jährigen Bestehen des Guntersblumer  
                   Wasserwerkes am 11. 09.2007. Das Buch wird von Frank Frey und Volker Sonneck  
                   herausgegeben. Zu gegebener Zeit soll eine entsprechende Buchpräsentation  
                   stattfinden. Herr Sonneck bittet darum, daran zu denken, dass hierzu auch die 23  
                   Gründergemeinden mit eingeladen werden.  
 
Top 7: Anträge  
 
                  Es liegen keine Anträge vor.  
 
Top 8: Verschiedenes 
 

• Der neue Vorsitzende des Verkehrsvereines Guntersblum, Herr Klaus Börner,  
                           stellt sich vor und gibt einen Ausblick auf seine geplanten Aktivitäten.  
 

• Herr Strub hat vorgeschlagen, einmal das Heimatmuseum in Nieder-Saulheim  
                           zu besuchen. Außerdem hat der dem Verein eine Liste überreicht mit  
                           Gegenständen, die als Dauerleihgaben zur Verfügung gestellt werden können.  
 

• Herr Sonneck hat über den Stammtisch berichtet. Er empfiehlt, dass von den  
                          Gesprächen, die dort geführt werden, ggf. Aufzeichnungen gemacht sind, da diese  
                          teilweise erhaltenswert für die Nachwelt sind.  
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• Außerdem wurde auf die Aufzeichnungsmöglichkeit von Gesprächen mit älteren  

                          Guntersblumer Mitbürgern hingewiesen. Diese können noch vieles von früher  
                          erzählen, was so erhalten werden kann.  
 
 
Guntersblum, den 27.04.2007  
 
Schriftführer der Mitgliederversammlung                                      1. Vorsitzender  
           (Siegfried Wengel)                                                              (Reiner Schmitt) 
                    
                    
             
 
             
  
 
 
 
 
  
 
  


